

Seeräuber Wackelzahn kommt nach Bliesen

BLIESEN Die VielHarmonie-Zwerge laden zum Mitmachmusical ein. Der wilde Seeräuber Wackelzahn nimmt Kurs auf, Ziel ist der Festplatz in der Silz in Bliesen. Das Seeräuber-volk landet am Samstag, den 4. September und Sonntag, den 5. September jeweils um 16 Uhr an, entert die Bühne und wird lustigen Piratengesang zum Besten geben, heißt es in einer Pressemitteilung. Die VielHarmonie Zwerge unter Leitung von Martina Veit laden zum Kindermusical ein. Kinder und vielleicht sogar Erwachsene, welche zur Aufführung kommen, dürfen sich auch im Publikum richtig piratenmäßig verkleiden. Denn das Kindermusical aus der Feder von Stephen Janetko und Andrea Erkert ist ein Mitmachmusical.

Und darum geht es: Eine große Kiste mit Piratengold wartet darauf entdeckt zu werden. Seeräuber Wackelzahn, dargestellt von Yunus, und seine Piratenbraut Marie, ge-

spielt von Aliah, sind dem Schatz schon auf der Spur. „Seeräuber Wackelzahn, fuhr über ‚n Ozean, auf seinem großen Schiff, durch das Korallenriff!“, so klingt es in be-

schwinger Melodie über die Piratenburg in der Silz bei Bliesen, wo Chorleiterin Martina Veit sich mit ihren Darstellern zur gemeinsamen Probe trifft. Im richtigen Leben sind Yunus und Aliah Geschwister und dürfen deshalb auch schon mal in geringerer Distanz als dem erlaubten Corona-Sicherheitsabstand für das Kindermusical „Seeräuber-Wackelzahn“ der VielHarmonie-Zwerge proben.

Die Anmeldung zum Mini-Musical „Seeräuber Wackelzahn“ erfolgt per Mail an becker.alsweiler@web.de.

Im Anschluss erhalten Besucher eine Bestätigungsmail zusammen mit der Datenschutzerklärung. Antwortmail als Ausdruck gilt als Eintrittskarte.



Seeräuber Wackelzahn, dargestellt von Yunus, und seine Piratenbraut Marie, gespielt von Aliah, mit der Freibeuter-Chorleiterin Martina Veit.

FOTO: VOLKER PETER